



4 Pièces

90 m²

Réf. 1140

799 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur du quartier prisé de Bois Fleuri à Biot, cette villa de 90 m² offre un cadre de vie exceptionnel. Avec ses 3 chambres et 4 pièces principales, elle est parfaite pour une famille à la recherche de confort et de tranquillité. La villa est dotée de toutes les commodités modernes, telles que la climatisation réversible et des fenêtres à double vitrage, garantissant ainsi une excellente isolation thermique et phonique. À l'intérieur, vous découvrirez un espace de vie chaleureux avec une cheminée à insert, idéale pour créer une atmosphère conviviale durant les soirées plus fraîches. ...

Nestled in the heart of Biot's sought-after Bois Fleuri neighborhood, this 90 m² villa offers an exceptional living environment. With 3 bedrooms and 4 main rooms, it's perfect for a family looking for comfort and tranquility. The villa is equipped with all modern conveniences, such as reversible air conditioning and double-glazed PVC windows, guaranteeing excellent heat and sound insulation. Inside, you'll discover a warm living space with an insert fireplace, ideal for creating a convivial atmosphere on cooler evenings. The open-plan kitchen and spacious living room open onto a sunny ...

AGENCE HAMILTON SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

